

Der Ortsvorsteher aus Holzfeld informiert

Ehre wem Ehre gebührt

Bei der konstituierenden Ortsbeiratssitzung im letzten Sommer wurden u.a. Werner Karbach, der zehn Jahre das Amt des Ortsvorstehers begleitet hat, als auch Peter Castor verabschiedet. Beide waren seit Anfang der 1980er Jahre ehrenamtlich im Ortsbeirat Holzfeld aktiv. Neben einer kleinen Aufmerksamkeit von dem neuen Rat, konnte ich persönlich nur dankende Worte und einen Händedruck mit auf den Weg geben. Mit einem Augenzwinkern könnte ich nun sagen, dass bisher nicht viele Menschen zu dieser besonderen Ehre kamen. Jedoch war es mir wichtig, beiden für ihre über 30-jährige ehrenamtliche Arbeit, auch über die Kommunalpolitik hinaus, meinen Dank und meine Anerkennung auf eine andere Weise zu zeigen. Aus diesem Grund habe ich sie im letzten Jahr für eine Ehrung durch das Land Rheinland-Pfalz vorgeschlagen. Nach Prüfung des Vorschlages verlieh am vergangenen Mittwoch die Ministerpräsidentin Malu Dreier die Ehrennadel des Landes an Werner und Peter. Die Aushändigung fand in einem feierlichen Rahmen mit Bürgermeistern, Ortsvorsteher und weiteren kommunalen Vertretern in der Kreisverwaltung statt. Dem Landrat Dr. Marlon Bröhr kam dabei die Ehre zuteil, stellvertretend für die Ministerpräsidentin, die Nadel zu überreichen. Weiter wurde Monika Müller aus Halsenbach für ihr ehrenamtliches Engagement geehrt. An dieser Stelle nochmals die besten Glückwünsche.